

COMUNICADO DE PRENSA

JCAS/258

Delicias/ Chihuahua a 19 de diciembre de 2024

Mejorarán condiciones de saneamiento en beneficio de 1,315 delicienses con la construcción de colector sanitario

-La JCAS y la JMAS Delicias arrancaron la obra en la colonia Abraham González, para solucionar una problemática de derrame de aguas negras

En un esfuerzo para mejorar las condiciones de saneamiento y garantizar un entorno más saludable para 1,315 habitantes de la colonia Abraham González, conocida como “La Quemada”, la Junta Central de Agua y Saneamiento (JCAS) y la Junta Municipal de Agua y Saneamiento (JMAS) de Delicias arrancaron la construcción de un colector sanitario.

Esta obra solucionará una problemática prolongada, pues el pozo ubicado en la calle Pablo Andavazo, que operaba como una alcantarilla ciega, había generado frecuentes derrames de aguas negras y daños significativos en la carpeta asfáltica.

Con una inversión total de casi dos millones de pesos, este proyecto incluye la instalación de 732 metros lineales de tubería de PVC Serie 20 de 12 pulgadas de diámetro, así como la habilitación de 10 tomas domiciliarias.

Con este nuevo colector, se garantizará la salida adecuada de las aguas residuales, lo que prevendrá afectaciones a la salud pública y al entorno urbano.

Durante el evento, el director ejecutivo de la JCAS, Mario Mata, destacó la importancia del trabajo conjunto entre el municipio y el gobierno estatal, para llevar a cabo obras que beneficien a toda la población.

Subrayó además que estas acciones reflejan el compromiso compartido de ambas instancias, por mejorar la calidad de vida en Delicias y otras regiones del estado.